



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend Landhof, wie weiter?

**P215685**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das mit Ratschlag «Landhof für alle» vorgeschlagene Projekt wird nach Rückweisung durch den Grossen Rat weder in der vorgeschlagenen noch in angepasster Form weiterverfolgt. Vielmehr will der Regierungsrat auf Basis einer aktuellen Bedarfserhebung ein neues Projekt entwickeln, das nach Möglichkeit den Erhalt des Tribünengebäudes sowie weniger Eingriffe in die bestehende Anlage vorsehen soll. Im 1. Quartal 2022 soll dazu eine öffentliche Veranstaltung durchgeführt werden.

